Sortie du 13 juin 2010

Aujourd'hui, c'est la sortie pour les 125. Au début, je me suis ennuyé au Commerce mais après Lola est arrivée et nous sommes partis.

Avant de partir, Maman a mis l'intercom pour qu'on puisse se parler. Nous avons pris la route de Grasse et on est passés devant chez ma Mamy. On avançait pas trop vite. On s'est arrêté un moment et on a laissé passer plusieurs motards. Puis on a roulé très vite pour doubler tout le monde et retourner devant.

Tout le monde s'est arrêté à un croisement et on a enlevé l'intercom car il me faisait mal à l'oreille.

Nous sommes repartis vers Mons où nous avons fait un arrêt. J'ai joué avec Lola. Plus loin après Castellane, nous avons pique-niqué au bord de la rivière.

Après mangé, nous sommes repartis sur une route pleine de virages et de rochers sur les côtés.

On est monté tout en haut d'une montagne et on voyait la rivière tout en bas, très loin... Valé a perdu sa clé de moto au moment de repartir. Mais en fait, elle était dans une autre poche, ouf !!!

Nous avons roulé sur une route avec un grand précipice sur un côté, il y en avait qui ont eu peur mais pas moi.

Dans un bar, j'ai bu un sirop de citron et avant de rentrer à la maison, nous sommes allés au Commerce.



Alexis